

## Mauricio Durán compartió su experiencia con estudiantes de la UTalca

El cofundador de Los Bunkers visitó la Universidad de Talca para repasar su historia musical, así como dialogar con los jóvenes que comienzan su vida universitaria.



“Estudiar una carrera puede ser tu mejor aliado, porque llegas con otro mundo a componer, comunicarte, hablar y conectar. Es muy valioso”, expresó Mauricio Durán durante el diálogo que desarrolló en su visita a la Universidad de Talca. El destacado músico nacional hizo un llamado a no ver la carrera universitaria como un obstáculo, “al contrario, creo que te pue-

de abrir muchas puertas, te da fundamentos súper sólidos para toda la vida en general”, enfatizó. Durante la instancia -que se realizó en coincidencia con el inicio de año académico de la UTalca- el compositor conversó y aconsejó a los estudiantes de primer año. “La determinación y la disciplina son clave a la hora de desarrollar cualquier carrera”,

recalcó.

Vicente Castro, estudiante de primer año de Administración Pública, pudo interactuar con el músico durante el conversatorio. “Cuando me matriculé no esperaba vivir esta experiencia. Como fan de Los Bunkers me pareció súper interesante escuchar cómo era su vida universitaria y también sobre el mensaje que entregó que, para hacer música no hay que dejar de lado los estudios”.

En el conversatorio también hubo tiempo para la música, Durán interpretó reconocidas composiciones tales como “Miño” y “A la velocidad de la luz” en formato acústico para el público utalino.

Trascendencia  
Álvaro Castillo, estudiante

de primer año de Terapia Ocupacional, valoró la actividad con el guitarrista. “Súper entretenido que hayan traído a un artista que está sonando hartito y que es muy relevante para varias generaciones, es genial. No me esperaba que viniera un músico que escucho mucho desde muy pequeño, me asombró”, expresó. Para Óscar Gómez, alumno de primer año de Ingeniería Informática Empresarial, también fue un momento especial. “Me pareció muy motivacional. Me gustan mucho Los Bunkers y a mis hermanos también, desde chico que los escucho. Me gusta mucho tocar el piano y la primera canción que aprendí fue justamente ‘Llueve sobre la ciudad’”, recordó.

Por su parte, Isidora Yáñez, alumna de primer año de Derecho, comentó que “justo veníamos saliendo de una clase donde se hablaba de cómo la universidad fomenta el arte y la cultura, y esta instancia es un buen ejemplo de esto”. En tanto, la estudiante de Psicología, Elizabeth Lillo, recalcó que el conversatorio con el músico nacional “fue muy reconfortante, más viniendo de una figura tan influyente como él. Esto nos ayuda a comenzar el año con ánimo”. “Estoy contento de venir a conversar con los estudiantes, de charlar un rato, feliz de la invitación que me hicieron de parte de la universidad”, finalizó el destacado músico nacional.